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今日は、今話題の IoT『Internet of 

Things』(物のインターネット化)やＡ

Ｉなど最新の情報についてお話した

いと思います。 

本を読んでおりますと AI や IoT の

普及で未来の職業のあり方が大きく

変わるといわれております。近い将来、

仕事の 50％がロボットやAIに代わる

といわれております。では、どんな職

業がロボットや AI に代わっていくの

でしょうか。代替率 94％のものは、銀

行の融資担当、スポーツの審判、不動

産のブローカー、工場のオペレーター、

アミューズメント案内係、人事部の給

与担当、クレジットカード審査、弁護

士助手、テレマーケター、仕立屋、時

計修理、会計士、税理士、経理事務担

当、測量技師、ホテルフロント、保険 

 
の審査担当、郵便局員、レンタカー営

業所員、映画館の映写担当者、集金係、

建設オペレーター、造園作業員、歯科

技工士など、多くの業種に影響がある

と思われます・・・と書かれておりま

す。タクシーやトラックの運転手さん

なども職業を失う可能性が高くなる

といわれております。米国では 2 年後

に無人のタクシーが始まると書いて

ありますし、近い将来は無人の飛行機

のタクシーができそうと書かれてお

ります。ドバイでも 5 年以内に無人の

タクシーを実用化するとされており

ます。配車大手の米ウーバー・テクノ

ロジーズは６日、名古屋市内で同社の

スマートフォンアプリを使ったタク

シー配車サービスを始めると発表し

た。タクシー大手フジタクシーグルー

プ（同市）と協業する。名古屋でウー

バーがサービスを手がけるのは初め

て。ウーバーは電動の垂直離着陸機

（eVTOL）を使って、市街地と空港な

どを結ぶ「相乗りタクシー」事業を

2023 年に始める構想を掲げ、米国の 2

都市で試験飛行する予定だ。アリソン

代表は「目的地まで、アプリ（ソフト）

のボタンを一つ押すだけで済ませた

い」と強調。地上でタクシーの配車だ

けでなく、電車やバスとの乗り換えも 

 
示せるようなサービスにするアイデ

アがあるという。試験飛行は米国外で

も計画中で、日本やインド、オースト

ラリア、ブラジル、フランスを候補地

として、政府や自治体と協議するとい

う。最新の自動車の進化も激しく、自

動運転車もすでに当たり前の時代に

なってまいりました。楽しみであり、

不安であるというのが実感です。 

しかし、ロボットや AI にはすぐに

できないものがあります。第一に五感

など感覚器、第二に腕と指による細か

い作業、第三に腕の感覚といわれてお

ります。まだまだ、人間にしかできな

い分野がたくさんありそうです。皆さ

んはどのようにお感じでしょうか。本

日もありがとうございました。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

大垣西ＲＣ 松原和彦様 
 今日は卓話をさせていただきます。

よろしくお願いいたします。 

各務克郎君  大垣市制 100 周年

記念第九コンサート合唱団として参

加しました。12 月 16 日、大盛況に

終了しました。 

中山 章君  やっと前期の会計

処理が終了しました。色々な方にお

世話をかけました。 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
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[出席]会員総数28名（出席免除5名）

本日出席17名 73.91％ 

[行事] 卓話『ワインの話』 

ソムリエ協会認定 

ワインエキスパート 松原和彦様 

（大垣西ロータリークラブ）

担当 会計監査

 

第１３０４回  

平成３０年１２月１８日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト]ソムリエ協会認定ワインエ

キスパート 松原和彦様 

（大垣西ロータリークラブ） 

[ビジター]  

第１３０６回 

平成３１年１月８日(火) 

[点鐘] １２時３０分～ 

[行事] クラブフォーラム（４） 

担当 会長エレクト 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 


